

**Le Ministre d'Etat, Secrétaire général à la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, sera ce jour au Palais des Sports à Yaoundé, le représentant personnel du chef de l'Etat, Paul Biya.**

L'Angola, 13 fois championne d'Afrique, rencontre le Cameroun ce soir en finale de la 24eme édition de la Coupe d'Afrique des Nations de Handball dames.

Bon nombre de hautes personnalités seront dans les tribunes du palais polyvalent des sports pour vivre en direct ce match ô combien important. Paul Biya ne fera pas le déplacement, mais le chef de l'Etat se fera représenter par Ferdinand Ngoh Ngoh, Ministre d'Etat, Secrétaire général à la Présidence de la République.

En demi-finale, les lionnes indomptables ont battu très difficilement (22-21), une équipe de Congo solide défensivement. Le plus dur, reste de battre les angolaises, qui auront à cœur de décrocher leur 14<sup>e</sup> étoile.

**Bonne chance aux lionnes indomptables**

---